

あひる組 アートのひろば

夏：いろいろな感触を楽しもう！

触ってみたらどんな感触？
こうしてみたらどうなるの？
興味や気づきにつながっていくことをねらいとしています。

春には、アートの一つとして、描くことを楽しんできました。その後もお部屋の中にクレヨンを手に取り、お絵描きを楽しめるようなコーナーを設け、より親しんでいけるようにしています。

夏は、水や砂遊びに加え、ぬたくり遊びと呼ばれるボディペインティングや、様々な素材に触れた感触遊びを楽しみました。

小麦粉粘土ってどんな感触？

小麦粉とお水と油でまぜまぜするよ！フワフワになるかな？

どんなにおいがするのかな？

これってな～に？



のびして、のびして～

クワンクワン

つんつん、ぷにぷに！

ボディペインティング！ペタペタ！トトロ

いちごジュース、どうぞ♪

ぺたぺた～



おてて
見てみて～♪



お水って気持ちいいね！

ちょろちょろ～

みんな夢中！



お水を入れたり出したり楽しいね♪



ばしゃばしゃばしゃ♪



初めての物や触れる、興味のあるものに触れる時の子ども達の表情は真剣・夢中です。その時の子ども達の一つ一つの、表情やしぐさ、つぶやきや気づきに寄り添いながら、感じた事を共有するのは心地良い楽しい時間です。
「こんなことを感じたのね。」「こうしてみたらこんな風になったね。」「(驚き・発見・面白い)子ども達の思いに見合った言葉を添え一緒にふれあいながら、夏ならではの遊びや、感触遊びを楽しんでいます。